



Mujeres al poder

Rosa Romero Sánchez
Vicepresidenta Tercera del Congreso de los Diputados

Hoy, en el Día Internacional de la Mujer, mi primer pensamiento va dirigido a las 20 mujeres que han sido asesinadas a manos de sus parejas en lo que va de año. La erradicación de la violencia de género es determinante para caminar hacia la igualdad real entre hombres y mujeres, y ese trabajo se tiene que realizar por encima de ideologías. No podemos tolerar que la violencia de género siga cercenando derechos a las mujeres ni truncando vidas, no debemos resignarnos ni permanecer impasibles. Tenemos que rebelarnos contra esta lacra. Se lo debemos a todas y cada una de las mujeres que la sufren en cualquiera de sus manifestaciones. Todos debemos combatir la violencia machista con todos los medios, a través de la educación y la sensibilización, trabajando en la prevención, protegiendo y apoyando a las víctimas, y mediante la labor policial y judicial de persecución y castigo de los agresores, eliminando, al mismo tiempo, datos tan escalofriantes como que la violencia machista deja huérfanos a unos 40 niños al año, seis en lo que llevamos de 2017.

Quizá llegue un día en que el mundo no celebre el 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer, pero ese momento no ha llegado y para construir una sociedad justa, social y económicamente desarrollada, la igualdad plena deberá alcanzarse en todos los ámbitos: en la igualdad de oportunidades, en la empleabilidad, en el acceso al mercado laboral, en la remuneración salarial, en la maternidad y en la defensa de la conciliación y corresponsabilidad en el cuidado de los hijos y las personas mayores.

Este año se cumplen 40 años desde que 27 diputadas y senadoras fueron las primeras mujeres que, desde su trabajo parlamentario en la legislatura constituyente del 13 de julio de 1977, protagonizaron el cambio político hacia la democracia en España. Gracias a ellas vio la luz ese artículo 14 de nuestra Carta Magna, que establece que “los españoles son iguales ante la ley, sin que pueda prevalecer discriminación alguna por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social”.

Por eso hoy también celebramos los increíbles avances realizados por las mujeres en las últimas décadas en distintos sectores de la sociedad, desempeñando en la vida económica un papel clave por el que lucharon nuestras abuelas. Hoy, aunque los hombres siguen dominando las altas esferas ejecutivas en la mayoría de las profesiones, las mujeres en todo el mundo ocupan altos cargos en el sector privado y en la función pública.

Orgullosa por formar parte de la historia de Ciudad Real, por haber sido la primera Alcaldesa de mi ciudad, me vienen a la mente nombres de mujeres a las que admiro por su valía, por su talento y por su defensa de los derechos de la mujer: María Fernanda Prado, Ciudadana Ejemplar 2013 y primera concejala del Ayuntamiento de Ciudad Real; Ana Pastor, Presidenta del Congreso de los Diputados, o M^a Dolores Cospedal, primera Presidenta de Castilla-La Mancha, son ejemplos de mujeres que han contribuido y contribuyen desde sus responsabilidades a avanzar en igualdad, como tantas otras que luchamos por ofrecer a nuestras hijas oportunidades aún mejores que las que tienen las mujeres en la actualidad.

Manifiesto del Partido Popular en el Día Internacional de la Mujer

Con motivo del Día Internacional de la Mujer que se celebra hoy miércoles, 8 de marzo, el Partido Popular quiere manifestar que la defensa de la igualdad debe superar las diferencias partidistas. Solo desde la unidad política contribuiremos a la igualdad real y efectiva de derechos entre hombres y mujeres.

El Partido Popular considera que la defensa de la igualdad no debe entenderse de siglas sino de personas. Debemos compartir, desde la unidad política, que la igualdad real de derechos entre hombres y mujeres debe resolverse eliminando las barreras que lo impiden a través de un acuerdo político transversal. Este acuerdo debe resolver los actuales problemas de: Corresponsabilidad y conciliación personal, familiar y laboral. Fomentar el acceso al empleo. Supresión de la brecha laboral y los techos de cristal. Fomento de las medidas de natalidad efectivas. Firmeza dentro del Pacto de Estado contra la Violencia de Género para acabar con la peor lacra que atenta contra las mujeres.

Gracias al esfuerzo de todos, hemos avanzado y superado muchos obstáculos. Se han reducido las desigualdades y se ha avanzado en la igualdad legal, pero no así en la igualdad real. Para el Partido Popular, la principal herramienta para luchar contra la desigualdad es el empleo. Con el Gobierno del Partido Popular se han puesto en marcha medidas que suponen avances importantes y que después de años de profunda crisis, permiten ver datos positivos. Para construir una sociedad justa, social y económicamente desarrollada, la igualdad plena deberá alcanzarse en todos los ámbitos: en la igualdad de oportunidades, en la empleabilidad, en el acceso al mercado laboral, en la remuneración salarial, en la maternidad y en la defensa de la conciliación y corresponsabilidad en el cuidado de los hijos y las personas mayores.

Este es nuestro objetivo y nuestro compromiso.

Madrid



El Partido Popular reivindica el papel de la mujer y señala que hablar de igualdad es hablar de empleo, libertad y justicia social

La diputada Carmen Quintanilla ha reivindicado hoy el papel de la mujer, especialmente el de la mujer rural, y ha señalado que “hablar de igualdad es hablar de empleo, de justicia social, de desarrollo económico; el empleo es libertad e igualdad”. “El Gobierno de Rajoy aprobó el plan pionero de Promoción de la Mujer Rural”. “Este habla del liderazgo de las mujeres rurales en los consejos locales agrarios, en las cooperativas agrarias y en las organizaciones profesionales agrarias en la toma de decisión; habla de conciliación, de corresponsabilidad y de brecha salarial y digital”. En su intervención durante la sesión de control al Gobierno en el Pleno del Congreso, la diputada popular ha afirmado que “hay seis millones de mujeres que habitan en la sociedad rural de España”.



Carmen Quintanilla

“Son mujeres que son la cohesión social y la sostenibilidad de los pueblos de España y del conjunto de la sociedad”. “Se trata de mujeres que quieren hablar y que quieren ser visibles en la conciliación, la brecha salarial y todas las cuestiones que tienen que ver con la sostenibilidad porque todavía viven en desigualdad”.

Ha recordado que “hoy hace 42 años que se celebraba en la ciudad de México la primera conferencia mundial de las mujeres en las que pidieron a las Naciones Unidas que hoy se declarara como el Día Internacional de la Mujer”.

Toledo



La presidenta del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes Regionales, Ana Guarinos, denuncia que el Plan de Empleo de Page excluye a mujeres que quieren incorporarse al mercado laboral y no han recibido nunca una ayuda

Reivindica, en el Día Internacional de la Mujer, unidad política y de actuación para fomentar la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres

Guarinos ha denunciado que Page organice un acto institucional con motivo del Día Internacional de la Mujer, mientras ha realizado declaraciones machistas contra las mujeres, metiendo a las mismas en el rol de 'chachas', despreciando a las empleadas del hogar y denigrando a todas las mujeres. Ha señalado que el consejo de Gobierno de Page dista mucho de lo que debería ser la equidad, puesto que en él hay más hombres que mujeres, así como que el PSOE nunca ha tenido una candidata mujer a la Presidencia de la Junta, como sí ha tenido el Partido Popular. Además de esto, ha exigido a Page y Podemos que apoyen las enmiendas que el GPP presentará a los presupuestos regionales en relación con el área de Mujer. Así, el GPP presentará enmiendas encaminadas a la erradicación de la terrible lacra que supone la violencia de género.



Alonso, Guarinos, Valentín y Agudo

Ciudad Real



El portavoz popular en la Diputación, Adrián Fernández: “Desde el Grupo Popular siempre nos van a tener en la defensa de los Derechos y la Igualdad de la mujer “

Día Internacional de la Mujer



El Grupo Popular con Maite Bejarano

Adrián Fernández ha asistido hoy a la entrega del I Premio Igualdad que la Diputación ha otorgado a la profesora e investigadora de la UCLM, Maite Bejarano. Fernández ha felicitado a Bejarano reconociendo su trabajo por “la defensa de la igualdad del hombre y la mujer en la sociedad ciudadrealeña”. “Desde el Grupo Popular de la Diputación siempre nos van a tener en la defensa de los Derechos y la Igualdad de las mujeres y de forma especial en la lucha contra esa lacra social que es la violencia de género”. “Entre todos y sumando esfuerzos, podemos erradicarla y que desaparezca de nuestra sociedad”.